



---

# Tramprennen- per Anhalter durch Europa

---

INFOMAPPE TRAMPRENNEN 2015

---

# Tramprennen – Was ist das?

---

Tramprennen ist ein jährliches Rennen per Anhalter, bei dem über 100 verrückte Menschen nur mit dem Daumen um die Wette quer durch Europa reisen.

Dabei geht es nicht nur um den Wettbewerb, in den zwei Wochen bleibt viel Raum für Spontanität, Abenteuer und das gemeinsame Kennenlernen neuer Gegenden und Menschen.

Es ist eine einzigartige Gelegenheit, um so wichtige Dinge wie Freundschaft, transkulturellen Austausch, soziales Engagement und ganz offensichtlich die mit Abstand beste Art zu Reisen, das Trampfen, zu leben.

The best things in life are  
The people you love  
The places you've seen  
and The memories you've made along  
The way.

# Tramprennen – Wie funktioniert das?



- In **2er oder 3er Gruppen** liefern sich die Teams ab dem **22. August** ein Rennen auf den Straßen Europas
- Dieses führt sie auf bis zu **6** verschiedenen **Routen** über **6 Etappen** an den gemeinsamen Zielort **Omarë** in **Albanien**
- Unterwegs sammeln die Teams **Punkte**, diese gibt es für die Etappenplatzierungen und für besondere Aktionen unterwegs
- Interessierte können das Rennen über einen **SMS/MMS-Liveticker** auf der Homepage **tramprennen.org** mitverfolgen
- Vor dem Rennen suchen die Teams nach „**Sponsoren**“, die einen Betrag X spenden und dann auf dem Teamprofil erscheinen
- Organisiert wird das Rennen vom gemeinnützigen Club of Roam–Autostop! e.V., alle Spenden gehen ohne Abzüge an **Pro Asyl** und **Viva con Agua**





# In den Medien...

---

Mit dem Tramprennen wollen wir die Kultur des Trampens fördern und verbreiten, gleichzeitig wollen wir mit unseren Partnerorganisationen auf die Situation geflüchteter Menschen in Deutschland und Europa sowie auf die weltweite Trinkwasserproblematik aufmerksam machen.

Dabei helfen uns die Medien. In den vergangenen Jahren haben überregionale Tageszeitungen, Lokalzeitungen, Studentenmagazine, Radiosender wie z.B. Fritz, Jump, BR, SWR, Sputnik, Delta oder HR, Fernsehsender wie der SWR, MDR oder NDR über uns berichtet.

Das NDR-Team von „7Tage“ hat uns 2013 das komplette Tramprennen begleitet, 2015 hat sich bereits das Campus-Magazin der ARD angekündigt.

[Zur NDR-Doku](#)



# Ausblick – Tramprennen 2015

- 100+ Teilnehmende
- 6 Routen mit 9 - 11 Teams
- Ein gemeinsamer Zielort: Omarë (Alb)
- 3 Startorte: Cottbus, Immenstaad und Wien
- Über 25 Städte/Dörfer in Mittel-, Ost- und Südeuropa werden angefahren
- 2 Partnerorganisationen: Pro Asyl und Viva con Agua
- tausende Geschichten



# Kontakt

---

**Club of Roam – Autostop! e.V.**

[www.tramprennen.org](http://www.tramprennen.org)



**Spenden:**

Hannes Schuler ([hannes@tramprennen.org](mailto:hannes@tramprennen.org), 0176-23465215)

**Presse/Sponsoren:**

Marco Weber ([marco@tramprennen.org](mailto:marco@tramprennen.org), 0163- 1745489)